

## **InstallerGroup erweitert Marktposition mit Erwerb der a3 Haustech AG**

*Die InstallerGroup, welche im Juni dieses Jahres in den Schweizer Markt expandierte, übernimmt die in Regensdorf ZH ansässige a3 Haustech AG. Das familiengeführte Unternehmen ergänzt das Dienstleistungsangebot der Gruppe im Bereich der Elektroinstallationen.*

Zürich, 17. Oktober 2025 – Die InstallerGroup akquirierte im Juni dieses Jahres die beiden Unternehmen W. Rokitzky AG und Rohr Gebäudetechnik AG, beide mit Sitz in Wallisellen ZH. Nun vermeldet die Gruppe den nächsten Schritt bei ihrer Expansionsstrategie in der Schweiz: sie übernimmt die a3 Haustech AG in Regensdorf ZH und ergänzt damit ihr Dienstleistungsangebot im Bereich der Elektroinstallationen. Nach dem Anschluss der a3 Haustech AG beschäftigt die InstallerGroup Schweiz rund 150 Mitarbeitende und erwirtschaftet einen Umsatz von rund 70 Mio. Franken.

Entsprechend dem dezentralen Geschäftsmodell der InstallerGroup tritt die a3 Haustech AG weiterhin unter eigenem Namen im Markt auf und wird von der bestehenden Geschäftsleitung weitergeführt.

Mit der Akquisition der a3 Haustech AG bestätigt die InstallerGroup Schweiz ihre Ambition, bis Mitte 2026 ihren Umsatz durch weitere strategische Akquisitionen auf über 100 Mio. Franken zu erhöhen.

### **«Ein Partner, der uns auf unserem Wachstumspfad stärkt»**

Valdrin Aliti, Vorsitzender der Geschäftsleitung der a3 Haustech AG, sagt: «Wir sind enorm stolz darauf, was wir uns mit der a3 Haustech erarbeitet haben und freuen uns sehr, mit der InstallerGroup nun einen Partner gefunden zu haben, der uns auf unserem weiteren Wachstumspfad nachhaltig stärkt, ohne dass wir unsere unternehmerischen Freiheiten aufgeben müssen.» Er führt weiter aus: «Unsere Branche steht vor grossen Herausforderungen in punkto Effizienz und Digitalisierung und wir sind überzeugt, dass wir durch unsere innovativen Arbeitsmethoden hier einen Mehrwert in die Gruppe einbringen können. Auf den Austausch mit gleichgesinnten Unternehmerinnen und Unternehmern in der Gruppe freuen wir uns ganz besonders.»

Auch die InstallerGroup sieht grosses Potenzial in der Zusammenarbeit mit dem neuen Gruppenmitglied. Boris Bischoff, CEO InstallerGroup Schweiz, erklärt: «In unserem dezentralen Geschäftsmodell ist es enorm wichtig, dass die Werte unserer Partnergesellschaften mit den Werten der InstallerGroup übereinstimmen. Die a3 Haustech AG erfüllt diese Anforderung zu 100%: Als zukunftsgerichtetes, innovatives Unternehmen mit einem klaren Fokus auf nachhaltige Kundenbeziehungen wird unser neues Gruppenmitglied einen wichtigen Beitrag zum Erfolg unserer noch jungen Unternehmensgruppe beisteuern.»

### **Kontakt für Medienanfragen:**

Micaela Marques Pinto  
Leiterin Kommunikation  
E-Mail [mp@installergroup.ch](mailto:mp@installergroup.ch)

### Über die InstallerGroup

Die 2023 in Dänemark gegründete InstallerGroup ist eine führende Anbieterin von gewerkübergreifender Gebäudetechnik. Mit ihren rund 2000 Mitarbeitenden bietet sie Dienstleistungen in den Bereichen Sanitär, Heizung, Lüftung / Klima, Kälte, Elektro und Gebäudeautomation an. Sämtliche Gruppengesellschaften der InstallerGroup treten eigenständig unter eigenem Namen im Markt auf und stellen dadurch die Nähe zu ihren lokalen Kunden und deren Bedürfnissen sicher. Die InstallerGroup unterstützt die Gruppengesellschaften bei strategischen Themen. Durch organisches Wachstum und kontinuierliche strategische Akquisitionen verfolgt die InstallerGroup das Ziel, zur bevorzugten Partnerin ihrer Kunden bei der Realisierung der Energiewende zu werden.

[www.installergroup.ch](http://www.installergroup.ch)

An der InstallerGroup beteiligt sind die ihr angeschlossenen Unternehmerinnen und Unternehmer sowie FSN Capital, eine führende skandinavische Private-Equity-Gesellschaft mit einem verwalteten Vermögen von über 4 Milliarden Euro und Niederlassungen in Oslo, Stockholm, Kopenhagen und München.

[www.fsncapital.com](http://www.fsncapital.com)

### Über die a3 Haustech AG

Die 2016 in Regensdorf gegründete a3 Haustech AG beschäftigt rund 25 Mitarbeitende und bietet neben ihrer Spezialisierung auf Installationen im Elektrobereich auch Dienstleistungen in den Bereichen Sanitär, Heizung und Lüftung an. Geführt wird das Unternehmen von den drei Brüdern Valdrin Aliti, Korab Haliti und Flurim Aliti, welche die Geschicke der a3 Haustech AG seit ihrer Gründung leiten.

[www.a3-haustech.ch/](http://www.a3-haustech.ch/)